



Christiane Aeschmann

Membre de la Comité directeur librement élu

Chères et chers camarades

J'aurai 68 ans en juin prochain. Après ma retraite anticipée en 2017, j'ai étudié les sciences culturelles à Lucerne, avec une spécialisation en histoire, et j'ai obtenu mon bachelors en 2021.

Je suis marié et j'ai deux enfants adultes. Mes deux petits-enfants, dont nous nous occupons un jour par semaine, me sont tout aussi chers.

Au cours de ma vie professionnelle, j'ai occupé différentes fonctions de direction. Vous trouverez de plus amples informations à ce sujet à la page suivante. Jusqu'à récemment, j'étais présidente de la section Procap Berne et vice-présidente du comité central de Procap Suisse.

Je suis membre du PS depuis 1989 et j'ai été présidente de la section PS Berne-Est pendant environ quatre ans. Je me suis également engagée auprès des Femmes socialistes du canton de Berne, où j'ai été déléguée à plusieurs reprises.

En tant que mère célibataire et professionnelle engagée, un engagement plus intense au sein du parti n'était pas possible. Depuis un an, je suis membre du groupe de travail Politique sociale ainsi que du comité directeur du PS 60+ Bern Mittelland. Je trouve ces deux activités passionnantes et utiles. C'est pourquoi je serais d'autant plus heureuse de m'engager auprès du PS 60+ Suisse en tant que déléguée et membre libre du comité directeur.

Avec mes meilleures salutations

Christiane

**Élections: Comité directeur
Assemblée des délégués SP60+
le 13 juin 2025 à Berne**



Peter Mathis-Jäggi

Membre de la Comité directeur librement élu

Chères et chers camarades

Ma motivation en bref :

Il est important que nous, les « anciens », soyons aussi entendus. Car nous avons encore beaucoup à offrir. Chercher ensemble des solutions qui contribuent à créer un environnement sûr pour une vie digne - telle est la tâche pour l'avenir !

C'est dans cet esprit que je veux aussi m'engager au « niveau suisse », comme je l'ai fait pour les communautés à différentes étapes de ma vie.

Merci de votre soutien

Peter

**Élections: Comité directeur
Assemblée des délégués SP60+
le 13 juin 2025 à Berne**



Catherine Metford Perroulaz

Membre de la Comité directeur librement élu

Chères et chers Camerades,

Par le présent message, je vous présente ma candidature en tant que membre du comité directeur du PS 60+.

Agée de 65 ans, je suis membre du Parti socialiste genevois depuis 1982. J'ai été employée au secrétariat du PSG entre 1990 et 1994, puis membre à différentes reprises du comité directeur et j'ai eu la responsabilité de la coordination des commissions du PSG.

J'ai travaillé dans le monde syndical pendant près de 15 ans, dont plus de 12 ans au syndicat Unia en tant que secrétaire de direction puis en tant qu'administratrice responsable RH.

J'ai également travaillé une dizaine d'années dans le domaine de la formation de base des adultes.

A la retraite depuis février 2024 je suis membre du Bureau du PS60+ à Genève.

En espérant que ma candidature retiendra votre attention, je vous adresse, chères et chers Camerades, mes cordiales salutations.

Catherine

**Élections: Comité directeur
Assemblée des délégués SP60+
le 13 juin 2025 à Berne**



Erwin Roos

Membre de la Comité directeur librement élu

Chères et chers camarades

Je pose ma candidature pour une collaboration au sein du comité directeur ainsi que pour la présidence/collaboration dans un groupe de travail.

Les annexes vous montrent mon engagement pour le PS ainsi que l'orientation de mon activité sur les finances publiques. Ces dernières années, j'ai été particulièrement préoccupé par les thèmes de la répartition inégale de la fortune, de l'évasion fiscale ou de la fraude fiscale, de l'absence d'un impôt national sur les successions et de la levée du secret bancaire national et, actuellement, du financement de l'AVS (après le oui du peuple en 2024)

Meilleures salutations

Erwin Roos